

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter

Jure Jukic

02.01.1958 – 04.03.2021

Während mehr als 22 Jahren hat sich Jure Jukic in der Küche unserer Klinik mit grossem Einsatz und steter Hilfsbereitschaft unsere Anerkennung und Wert- schätzung erworben. Kurz nach seiner Pensionierung hat sein Herz unerwartet aufgehört zu schlagen.

Wir werden Jure Jukic stets in guter Erinnerung behalten und sprechen seinen Angehörigen unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Klinik Südhang, 3038 Kirchlindach
Geschäftsleitung mit Mitarbeitende